
匝瑳市教育委員会平成２７年７月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第二委員会室 

１ 期  日 ７月２４日（金）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時３０分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   給食センター所長 椿   進 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。 

 昨日、油井亀美也宇宙飛行士が国際宇宙ステーションを飛び立ちました。 

今までは飛び立ってからドッキングまで５日間くらいかかっていたような記

憶がありますが、今回は６時間くらいであったそうです。日本人の宇宙飛行士が

行かないと大きく報道されないので、いつからそんなに時間短縮されたのかわか

りませんが、技術の進歩、コンピュータの発達に驚いています。 

油井宇宙飛行士は子どもの頃から空を見るのが好きだったそうで、子どもの時

に買ってもらったという天体望遠鏡がニュースで映し出されていました。特別裕

福な家庭ではなかったと聞いていますが、とてもいい天体望遠鏡でした。親御さ

んの子どもの興味とか関心に対して応援する姿が想像できます。 

いつの時代にも子どもの夢をしっかりといろんな場面で応援できる大人であ

りたいと思いました。５か月間ニュースを見るのが楽しみになりました。 

 それでは、７月定例教育委員会を始めます。 

 



５ 前回会議録の承認（前、６月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

６ 議事録署名人選出（本、７月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 熱田 とし子 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館所長が６月１日から６月３０日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

 

大木委員長 

ご質問・ご意見を伺います。 

学校教育課長 

 ６月定例教育委員会で質問がありました、理科実験用ゴーグルの設置状況につ

いての回答をいたします。調査いたしましたところ全校に配備されていました。 

 着用の必要性について、校長会等で再度周知していきます。 

８ 議事 

議案第１号 平成２８年度教科用図書の選定について 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

議案第２号 匝瑳市教育委員会共催等に関する要綱の制定について 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

９ その他 

   学校教育課長から８月定例教育委員会の日程提案があり、８月２１日（金）

に決定した。 

    


